

# Vorbildliche Gemeinschaft

**EICHENBÜHL-WINDISCHBUCHEN.** Bürgermeister Günther Winkler informierte in der Bürgerversammlung in Windischbuchen am Mittwoch über das vergangene Gemeindejahr von Eichenbühl mit den Ortsteilen (wir berichteten in der Donnerstag-Ausgabe). Winkler betonte, in Windischbuchen gäbe es eine herausragende Gemeinschaft, die sich mit viel Eigenleistung einbringe, um das Dorfgemeinschaftshaus zu sanieren. Die Kosten für die Sanierung kommen auf 91 000 Euro. Das Amt für ländliche Entwicklung gewährt dabei einen Zuschuss von 45 000 Euro. Die Innenausbauarbeiten seien demnächst beendet. Danach stehen die Arbeiten an der Fassade noch an.

Norbert Scheurich merkte an, dass der Wasserdruck im Ortsnetz Windischbuchen zu gering sei. Horst Adler fragte, wann im Bereich des Storchhofs die Straße ausgebessert würde. Winkler verwies darauf, dass der angrenzende Hof privat ist.

Auf die Frage nach der Begründung für den Radwegbau, der an der Staatsstraße vorbeiführt, erläuterte Winkler, dass das staatliche Konjunkturprogramm nur eine Förderung zusicherte, wenn der Radweg an der Staatsstraße entlangführe. Um den Radfahrern besseren Schutz zu bieten, werden in diesem Bereich jedoch auf alle Fälle Leitplanken an der Staatsstraße angebracht.

*hack*